



Soeben erschien:



Rudolf Herbrechtsmeyer

(Z)

Kriegsbilder

aus der

Festung Posen

Seiner Exzellenz dem Herrn Kommandierenden General  
General der Infanterie von Strantz und seinem wackeren 5. Armeekorps  
in aufrichtiger Verehrung und Bewunderung gewidmet vom Verfasser.

In wirkungsvollem 2 farbigem Umschlag M. 1.50;  
in Leinen gebund. mit Original-Decken-Pressung M. 2.-

Aus dem Vorwort des Verfassers:

Die gewaltige einmütige Erhebung des deutschen Volkes, wie sie in diesen Augusttagen beim Ausbruch des Krieges gegen unsere Feinde ringsum in nie geahnter Weise zum Ausdruck kam, spiegelte sich vom ersten Tage der Bekanntgabe der Mobilmachung, am Abend des denkwürdigen 1. August d. J., in ganz hervorragender Weise in den einander überstürzenden herrlich-schönen Vorgängen unserer Festung Posen wieder. Der Berufsschriftsteller konnte unmöglich hieran achtlos vorübergehen! Deshalb fühlte ich mich veranlaßt, vom ersten Tage des großen Krieges an, diese gewaltigen Augenblicksbilder in besonderen Artikeln festzuhalten, und sie Tag für Tag den Lesern des „Posener Tageblattes“ bzw. der „Ostdeutschen Warte“ als ein möglichst naturgetreues Abbild unserer Tage vorzusetzen. Diese Augenblicksbilder haben in allen Kreisen der Leserschaft der beiden Blätter, wie ich zu meiner Freude aus verschiedenen mündlichen Äußerungen und Zuschriften ersehen durfte, freundliche Anerkennung gefunden. Ich habe mich deshalb, auch durch zahlreiche Anregungen veranlaßt, dazu entschlossen, die „Kriegsbilder aus der Festung Posen“ in Buchform erscheinen zu lassen. Dabei leitete mich der Gedanke, daß es an solchen Leuten nicht fehlen wird, die gern ein bleibendes Andenken an Deutschlands große Zeit für sich und ihre Nachkommen haben möchten, an die schönen erhebenden Tage des Jahres 1914, da der Kaiser rief, und alle, alle kamen, da die deutsche Faust mächtig herniederfauste auf unsere Feinde; an die Zeit, da Gott der Herr so sichtbar unsere Waffen segnete. Komme ich damit einem vielfach an mich gerichteten Wunsche entgegen, so entspricht es außerdem meinem eigenen Empfinden, daß ich, der ich vor einem Vierteljahrhundert selbst des Königs Rock tragen durfte, auch an meinem Teile etwas dazu beitragen darf, daß die vaterländische Gesinnung, wie sie in ganz Deutschland ohne Unterschied der Nationalität und des religiösen Bekenntnisses so unzweideutig in diesem Kriege mit elementarer Gewalt hervorbrach, auch in der Zukunft fortlebt. Würde das Buch, wie ich hoffe, in diesem Sinne am gegenwärtigen, wie an zukünftigen Geschlechtern wirken, so hätte ich den schönsten Lohn für die aufgewandte Mühe.

Festung Posen, im September 1914.

Mit deutschem Kriegsgruß

Der Verfasser.

Ein buntes, abwechslungsreiches Bild bietet jetzt der Aufenthalt in der Festung Posen, und es ist höchst interessant, den Skizzen, die der Verfasser in seinem Buche gibt, zu folgen. Solche Bücher werden sich jetzt immer der lebhaftesten Nachfrage zu erfreuen haben.

Ich liefere:

In Orig.-Leinendecke geb. M. 2.- Ladenpreis, 1.20 bar, br. M. 1.50 Ladenpreis, -.90 bar.

==== Bedingt nur broschiert, mit 30%. ====

Bestellen Sie sofort. — Bestellzettel anbei!

Oskar Eulitz / Verlag / Lissa i. P.